

Geschäftsstelle „Steuerungsgruppe Leipziger Neuseenland“  
c/o Landkreis Leipzig/Stabsstelle des Landrates  
Stauffenbergstraße 4, 04552 Borna  
Telefon: 03433/241 1050  
Fax: 03437/98499 1050  
E-Mail: geschaeftsstelle.lnl@lk-l.de

Markkleeberg, den 07.02.2020

## Pressemitteilung

### Steuerungsgruppe Leipziger Neuseenland stellt Informationsplattform vor

Die neue Informationsplattform für das Leipziger Neuseenland ist online. In einem Pressegespräch haben der Sprecher der Steuerungsgruppe Leipziger Neuseenland, Landrat des Landkreises Leipzig Henry Graichen, die Bornaer Oberbürgermeisterin Simone Luedtke sowie der 1. Beigeordnete des Landkreises Nordsachsen, Dr. Eckhard Rexroth, die Website am heutigen Freitag, dem 7. Februar 2020, vorgestellt.

Auf dieser Informationsplattform, die unter der URL [www.leipziger-neuseenland.org](http://www.leipziger-neuseenland.org) abrufbar ist, präsentiert die Steuerungsgruppe Leipziger Neuseenland fachlich fundierte Informationen zur Gewässerlandschaft im Leipziger Neuseenland, zu Planungen und Vorhaben sowie zu aktuellen Projekten und Maßnahmen für die weitere Entwicklung. So sind auf der Startseite neben einer Karte, die das gesamte Leipziger Neuseenland mit seinen Seen, Fließgewässern und Kursen zeigt, Nachrichten zu aktuellen Projekten und geplanten Vorhaben zu finden. Weiterhin werden die einzelnen Akteure vorgestellt, die in die Entwicklung des Leipziger Neuseenlandes eingebunden sind. Der Nutzer findet zusätzlich allgemeine Informationen zur Entstehung des Leipziger Neuseenlandes, einen Überblick über die einzelnen Seen, Hintergründe zur Entstehung der Charta Leipziger Neuseenland 2030, eine Übersicht mit häufig gestellten Fragen sowie ein Kontaktformular, um eigene Fragen an die Akteure zu stellen.

Mit der Einrichtung des Online-Portals hat die Steuerungsgruppe Leipziger Neuseenland nun die Möglichkeit, kontinuierlich über die Aktivitäten und Entwicklungen im Leipziger Neuseenland und die dazugehörigen planerischen und gutachterlichen Grundlagen zu informieren. Damit soll nicht nur der große Informationsbedarf befriedigt, sondern auch eine größere Transparenz für getroffene Entscheidungen geschaffen werden.

Die Erarbeitung der Website wurde im vergangenen Jahr vom Kommunalen Forum Südraum Leipzig beauftragt und unter Inanspruchnahme von Fördermitteln aus der Richtlinie FR-Regio finanziert. Die Konzipierung und Programmierung hat die Webagentur C2media übernommen.